

FRANCE – Accréditation et détection des OGM

Par Inf'OGM

Publié le 28/02/2002

Le COFRAC, comité français d'accréditation, permet depuis 1994 aux laboratoires et organismes qu'il accorde d'apporter la preuve de leur compétence et de leur impartialité. Ainsi le laboratoire IFRA (à Illkirch, Alsace) devient le premier établissement accrédité par le COFRAC pour la recherche de présence d'OGM. Philippe Rousselin, responsable du Département Biologie Moléculaire, membre de la commission de normalisation AFNOR 'Détection des OGM et des produits dérivés', a déclaré que cette accréditation est « le résultat de notre persévérance et de notre savoir-faire en matière de détection d'OGM, car l'accréditation porte sur une méthode mise au point en interne dans le respect des exigences de la norme XP V 03-020-1 ». D'autres laboratoires sont, selon Ecocert, en cours d'accréditation.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-accreditation-et-detection-des-ogm/